



Exige la ONU indagatoria “eficaz y pronta” por el doble homicidio

Condenan crimen.

La titular de Gobernación, obispos, líderes camerales y figuras de la oposición cierran filas con Brugada

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La Organización de las Naciones Unidas (ONU), la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), líderes camerales, secretarios, dirigentes partidistas y políticos de oposición condenaron el asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz, colaboradores del primer círculo de la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Clara Brugada.

“Nuestra solidaridad con las familias. Recordamos la importancia de una investigación pronta y eficaz”, posteo la ONU en México en su cuenta de X.

La CEM expresó su “profunda consternación” por estos crímenes y confió en que con la colaboración de todos aún es posible

construir un país donde la vida, la justicia y la paz florezcan”.

Estos crímenes, advirtieron los obispos del país, “se suman a una cadena dolorosa de hechos violentos que es un signo alarmante del debilitamiento del tejido social, la impunidad y la ausencia de paz en vastas regiones de nuestra nación”.

“Confiamos en que las pesquisas darán con los responsables, que deben enfrentar la ley”

A las condolencias se sumó la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, quien a través de un mensaje en X manifestó su “apoyo” a Brugada para “que no haya impunidad”.

Por separado, el titular de la Secretaría de Economía, Marcelo Ebrard, condenó esta “artera agresión” y aseguró que Ximena Guzmán y José Muñoz eran

“muy apreciados compañeros y servidores públicos”.

Citlalli Hernández, secretaria de las Mujeres, sostuvo que Ximena y José “serán recordados como dos compañeros entrañables, honestos, trabajadores, comprometidos, solidarios, con vocación de servicio, leales y de primera”.

Ernestina Godoy, la consejera jurídica de la Presidencia, sostuvo que los dos colaboradores de Clara Brugada “siempre estarán con nosotros”.

A su vez, la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde Luján, consideró a ambos funcionarios como “compañeros que venían luchando en nuestro movimiento de tiempo atrás”.

Los líderes del Senado y de la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña y Sergio Gutiérrez Luna, también condenaron estos crímenes.

“Gravísimo el asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz, secretaria particular y asesor de la compañera Clara Brugada.



Mi solidaridad para familiares y amigos y mi más profunda condena a la violencia que están promoviendo en nuestra contra”, escribió Fernández Noroña.

“Lamentamos profundamente el fallecimiento de Ximena Guzmán y de José Muñoz. Enviamos nuestras condolencias a sus familias, amistades y colaboradores”, dijo Gutiérrez Luna.

En la oposición, el Partido Acción Nacional externó a través de X sus condolencias a familiares, seres queridos y colaboradores de los funcionarios asesinados en Calzada de Tlalpan.

En tanto, Agustín Torres, secretario general de Movimiento Ciudadano, se solidarizó con las familias de las víctimas y envió su pésame en sus redes sociales.

“Con profundo pesar lamento el fallecimiento de Ximena Guzmán y José Muñoz, colaboradores cercanos de la jefa de Gobierno de Ciudad de México. Me solidarizo con sus familias y seres queridos en este momento tan doloroso”, dijo.

Patricia Mercado, diputada federal del partido naranja, se dijo consternada por la noticia y recordó que Ximena Guzmán trabajó con ella en la Secretaría de Gobierno de Ciudad de México: “Tuve la fortuna de contar con Ximena como una colaboradora eficiente y diligente en el equipo de la Dirección de Gobierno”. ■

LAS REACCIONES



Episcopado

“Confiamos en que con la colaboración de todos es posible construir un México donde la vida, la justicia y la paz florezcan”



MC

“Lamentamos el fallecimiento de Ximena y José. Nos solidarizamos con sus familias y seres queridos en este momento tan doloroso”



PAN

“Desde Acción Nacional externamos nuestras más sinceras condolencias a los familiares, seres queridos y colaboradores de Ximena y José”